

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Septembre 2024

Energiequelle au salon WindEnergy à Hambourg

Développeur de projets à l'international, le Groupe exposera au salon de Hambourg, événement majeur de la filière éolienne.

Saint-Jacques-de-la-Lande, le 17 septembre 2024 : Energiequelle, développeur de projets, gestionnaire d'exploitation et fournisseur de solutions d'approvisionnement en énergie innovantes, exposera au salon WindEnergy. Événement notable de l'industrie éolienne, le salon se tient à Hambourg du 24 au 27 septembre. Par sa présence au salon, Energiequelle souhaite renforcer son portefeuille de projets et conclure de nouveaux partenariats.

From vision to reality - une présentation innovante dans un nouveau design

Dans le hall A1, au stand 232, la devise du salon de cette année est « From vision to reality. Your partner for international Wind & Solar development ». Cette approche innovante se retrouve non seulement dans la conception du stand, mais aussi dans les diverses activités proposées. L'entreprise y présentera son projet phare, le village de Feldheim, autosuffisant en énergie, sous la forme d'une maquette. Le modèle démontre de manière innovante ce qu'Energiequelle a réussi à mettre en place à Feldheim avec les élus, les agriculteurs et les citoyens : un concept énergétique innovant développé et mis en œuvre par toutes les personnes impliquées et qui est maintenant devenu une vitrine de la transition énergétique locale dans le monde entier.

Energiequelle, un employeur attractif

L'entreprise qui connaît une croissance continue est également à la recherche de nouvelles compétences pour poursuivre le développement de ses projets. Plus de 100 nouveaux collaborateurs ont été recrutés l'année dernière et l'entreprise s'est développée dans trois nouveaux pays. Outre l'Allemagne, la France, la Finlande et la Pologne, Energiequelle est présente en Grèce et en Afrique du Sud et est également active en Autriche. Rien qu'en Allemagne, les candidats peuvent être accueillis sur 20 sites.

Michael Raschemann, fondateur et directeur général d'Energiequelle GmbH, se réjouit des nombreux échanges qui auront lieu sur le stand : « La rencontre industrielle de Hambourg est toujours une bonne occasion de nous présenter, de rencontrer des partenaires et de nouer de nouveaux contacts pour promouvoir le développement des énergies renouvelables et de développer ensemble des solutions tournées vers l'avenir ».

Contact

Lénaïg CANDALH

Responsable Communication

lcandalh@energiequelle.fr

Reproductions de texte et d'images libres d'honoraires.

Revue de presse : <https://www.pt-technologie.fr/category/communique-de-presse/>

À propos d'Energiequelle

Depuis 1997, Energiequelle GmbH développe et assure la gestion d'exploitation à l'échelle internationale des parcs éoliens, des installations photovoltaïques et de biogaz ainsi que des postes de transformation et accumulateurs d'énergie. Le siège de la société se situe à Kallinchen, au sud de Berlin. Energiequelle dispose en outre de bureaux dans 17 villes d'Allemagne tout comme à Rennes, Dijon et Bordeaux (France), Helsinki et Vaasa (Finlande) et Poznan (Pologne). Forte de 600 collaborateurs et de 850 installations pour une puissance totale de 1.700 MW, Energiequelle est une entreprise leader de la filière.

Fondée en 2002 à Rennes, Energiequelle SAS rassemble une équipe d'une cinquantaine de collaborateurs qui réunit toutes les compétences pour assurer le développement, le financement, la construction et l'exploitation de parcs éoliens et photovoltaïques. Répartis sur 3 sites en France, nous œuvrons à la réalisation de projets en énergies renouvelables sur l'ensemble du territoire pour une production d'électricité qui tient compte des générations futures.